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Federalización de la nómina educativa va “poco a poco, 

pero segura”, asegura AMLO en Michoacán 

 

 “La federalización (de la nómina educativa) va poco a poco, pero de manera segura”, dijo el presidente 

Andrés Manuel López Obrador en Michoacán, tras reiterar que es el único estado del país que tiene 

una partida especial para que ningún maestro deje de cobrar puntualmente. 

 

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/federalizacion-de-la-nomina-educativa-va-poco-a-poco-pero-segura-asegura-

amlo-en-michoacan/ 
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